

こんにちは。久しぶりの登場、ムジナもんだよ。今年の冬は雪が降ったり、春のように暖かかったり、みんなは風邪なんかひいてないかい? 昨年ほどではないけど、インフルエンザやウィルス性胃腸炎が流行ってるみたいだから、気をつけてね!! それでは検討会から報告お願いしま~す



ムジナもん歯でラシを被災地へ!

羽生市では、生活用品・ペットボトル飲料・下着・靴下・毛布・おむつ・ミルク・米などの救援物資を、4月10日まで市民プラザで受け付けていますので、ぜひご協力をお願いします。

そこで、グッズ検討会でも何かしようと思い、歯ブラシを提供しました。ムジナもんが被災地の方々を少しでも元気付けられたらいいですね。

愛知県今治市と山形県山形市から視察♪

愛知県今治市から市議会議員の方々や、山形県山形市から市職員の方々が、羽生市のキャラクターの取り組みを視察に来ました。特に市職員たちによる意欲的な活動に興味を持たれていました。ちなみに、今治市のキャラクターは「バリィさん」、山形市は「はながたべニちゃん」です。ゆるキャラ(P)さみっと in 羽生に、ぜひご参加を!

パリィさん

∅羽生市キャラクターの活用状況◎

ムジナもんとその仲間たちは平成15年2月に誕生し、

いがまんちゃんなど全部で10種類の仲間がいます。 現在、このキャラクターたちは、 市の印刷物や看板、各種啓発用品や記念品などに活用され、市民の間にも徐々に浸透し てきました。また、多くの皆様の募金によって出来上がった着ぐるみは、市内・外のイ ベントなどに登場し大活躍をしています。しかもキャラクターたちは行政だけでの活用 にとどまらず、市内外企業等63社でも幅広く活用されるようになりました。Tシャツ やポロシャツ、パンやお菓子などの食料品、小物類など様々な商品にキャラクターを発 見することができるようになり、市の活性化にも大きくつながるようにもなりました。 皆さんもどんどん活用してください。

編集後記

このたび、東日本大震災により被災された皆様に心よりお見舞い申し上げます。一日も早い 復興をお祈り申し上げます。私も微力ながら「自分にできることは何か」を考えて行動して いきたいと思います。みなさんもご一考いただき、ご協力をお願い致します。 (N・S)